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2月 18日に第 4回理事会が開催されました 

 

《 内田宜宏 ＰＴＡ会長より 》 

日頃から美園南中学校ＰＴＡの活動にご理解・ご協力をいただき感謝申し上げます。新型コロナウイルス感染

症拡大により、前年度はＰＴＡ理事会を３回しか開催することができませんでしたが、今年度はコロナ禍にあり

ながらも、４回無事に開催することができました。また、そのほかのＰＴＡ活動や行事も様々な制約を余儀なく

されながらではありましたが、何とか実施することができました。これもひとえに、日頃から皆様に多大なるご

協力をたまわり、ＰＴＡ活動を行っていただいているからこそ成り立ったものであります。改めて心より感謝申

し上げます。 

 本日は、今年度最後の理事会ということで、１年間を通じていろいろと活動していただいたことをご報告いた

だき、１年の締めくくりとさせていただければと存じます。 

 来年度もコロナ禍が続くと予想されますが、新型コロナウイルス感染症拡大防止対策を十分に行った上で、家

庭・学校・地域で連携しながら、子どもたちのため、安心・安全にＰＴＡ活動を行ってまいりたいと思います。

引き続き、ご理解・ご協力をよろしくお願いいたします。 

 

《 長岡有実子 校長先生より 》 

日頃より本校の教育活動並びにＰＴＡ活動にご理解とご協力をくださり、ありがとうございます。 

コロナ禍も２年となり、いまだ収束の見通しが立たない状況の中で、３年生は今月末の県公立高校入試、そし

て３月の卒業式と残りわずかな中学校生活となりました。２年生は先月、出発３日前に自然の教室が中止となり、

あわせて１年生も校外学習が延期となり、行事はなかなか思うように実施できません。しかし、子どもたちは残

念に思う気持ちもありながらこの結果を受けとめ、日々の学校生活が送れることに感謝しながら過ごしてくれて

いることをありがたく思います。 

ＰＴＡ役員の皆様におかれましては、この１年、ＰＴＡ活動の中心となりご尽力いただきましてありがとうご

ざいました。１２月以降では、合唱コンクール開催に伴う駐輪場整理やリサイクルバザーの実施、直近では給食

試食会及び学校保健委員会の開催がありました。給食試食会ではご参加の皆様には日々、子ども達が実践してい

る黙食を体験していただき、感想では、給食及び学校の対応について温かい励ましのお言葉を頂けたことも大変

励みになりました。 

年度末となりますが、子どもたちの笑顔が宝です。教職員一同、今後も頑張ってまいりますので保護者の皆様

には、様々な面でのご支援、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

《 学校からの連絡事項 佐藤一宣 教頭先生より 》 

これからの主な行事予定について報告します。 

3月の主な行事予定 部活動終了時刻 １7：1５ 完全下校時刻 １７：3０   

日 曜 主 な 行 事 日 曜 主 な 行 事 

1 火 修学旅行 16 水 ３年臨時休業日（～２５） 

2 水 
修学旅行 

17 木 
２年保護者会  

１年スポーツ大会 

4 金 
県公立高入学許可候補者発表 

18 金 
給食最終日 

１年保護者会 

7 月 
健やかタイム 

県公立高追検査 
21 月 春分の日 

8 火 
３年スポーツ大会 

22 火 
１年校外学習（鎌倉）  

２年学年レク 給食なし 

9 水 
県公立高追検査発表 

生徒専門委員会 学校運営協議会 
23 水 

２年スポーツ大会 

給食なし 

10 木 安全点検 24 木 大掃除 給食なし 

11 金 
卒業証書授与式予行 

９組保護者会 
25 金 修了式 

14 月 卒業証書授与式準備 26 土 学年末休業日（～３１） 

15 火 卒業証書授与式 1 金 春季休業日（～７） 

3 月には、楽しい行事がたくさんあるので、子どもたちにはしっかり楽しんでもらいたいと思います。 

 

《 小林達哉 学校地域連携コーディネーターより 》 

  チャレンジスクールは、２月２２日をもちまして全ての回を終了いたしました。毎回、子ども達は真剣にテ

スト勉強に励んでいました。なお、生徒の出席延べ人数は市内でもトップクラスとなりました。また、ＰＴＡ

からいただいた助成金も有効に使わせていただき大変助かりました。ありがとうございました。 

ＰＴＡ役員さんにもご協力いただいた正門周りの植栽と苗購入でも大変お世話になりました。たくさんの花

が毎朝の登校時に生徒達を迎え、下校時には送り出してくれました。やはり教育の場には自然、特に草花は欠

かせないものだと感じております。１年間、ご協力ありがとうございました。 

 

《 ＰＴＡ本部より 》 

スポーツ大会でのスポーツドリンク配付について 

    例年、会員交流委員会の事業として、炊き出しを行ってまいりましたが、コロナ禍のため、今年度は中止

致しました。その代案として、３月に各学年ごとに行われるスポーツ大会にて、スポーツドリンクの配付を

することを理事会にて承認いただきました。 

   次年度新旧理事会について 

今年度の新旧理事会はコロナ禍ということで、オンラインで行われました。特に問題なく進められたことを

うけまして、PTA 活動の負担軽減のために、次年度以降もオンラインで行う予定でおります。ご協力のほど

よろしくお願いいたします。 

ＰＴＡ理事会だより ＮＯ．4 

発行   令和 4年 3 月 2日 

編集 美園南中学校ＰＴＡ本部 

家庭数 

兄弟姉妹がいる 

場合は下の学年 



     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

各委員会の活動と１年間の感想・反省 

総務委員会 
１１/１７（水） 花の植栽（環境ボランティア） 

１２/ ９（木） 第３回総務委員会 

１２/１７（金） リサイクルバザー 

 ２/１８（金） 第４回理事会・納会 

＜以降の予定＞ 

 ２/２５（金） 大掃除・給食試食会 

 

本年度もコロナ禍という制限のある環境の中、初めての四役に不安を感じながらもさまざまな行

事に取り組むことができました。何もわからない状態に本部の皆さんにはいろいろ指示をしてくだ

さり、助けていただきありがとうございました。 

①理事会準備 

限られた時間の中での準備に戸惑うこともありましたが、委員の皆さんの柔軟な対応にて大きな

問題なく取り組むことができました。 

②リサイクルバザー 

総務委員会でのメインの活動でしたが、昨年は開催しておらず、何も資料がない状態からの準備

でした。委員の皆さん、本部の役員の皆さんの協力をいただき、手探り状態ではありましたがなん

とか開催できました。 

問題点としては開校３年目という事もありメインのリサイクルされる学校関係の物がほとんど

なかったこと。バザーにて販売する商品があまり集まらなかったこと。保護者の間に情報が行き届

かなかったようでバザーを知らなかったという声もありました。現在は断捨離ブームということも

あり、あとから品物提供したかったという話も聞きました。 

今後は新制服の初の卒業生となる為、回収方法を改善してたくさんの商品を集められたらと思い

ます。 

リサイクルバザーではありますが、不用品の販売も継続して行っていくと喜ばれると思います。 

初年度の状況は引継ぎ資料にて残しておきますので来期への改善点としていただけたらと思い

ます。 

委員長として委員会をまとめる業務は大変ではありましたが、委員の方からはたくさんの労いの

言葉をいただき良い経験ができたのだと思っております。 

今後、総務委員会の活発な活動ができることを願っています。 ありがとうございました。 

 

 

 

広報委員会 
１１/１７（水）花の植栽（環境ボランティア） 

１１月     第６号ＰＴＡ広報紙 校正作業 

１２/ ６（月）第６号ＰＴＡ広報紙 校了 

１２/１７（金）合唱コンクール駐輪場整理 

１２/２１（火）第６号ＰＴＡ広報紙 配布 

１２/２４（金）第７号ＰＴＡ広報紙 初稿入稿 

１月      第７号ＰＴＡ広報紙 校正作業 

２/１８（金）第４回理事会・納会 

＜以降の予定＞ 

２/２２（火）第７号ＰＴＡ広報紙 校了 

２/２５（金）大掃除・給食試食会 

３/ ７（月）第７号ＰＴＡ広報紙 配布 

 

パソコンによるくじ引きでの思いもよらぬ委員長就任から、一年が過ぎようとしています。

広報委員会はコロナ禍にあっても活動内容が大きく変わることはなく、粛々と年間を通じて活

動を続けていく委員会であり、委員の皆さんには大いに助けていただきました。特に四役の皆

さんは、私と同じく突然の役割となりながらも、自分の仕事はもちろん、それ以上のことも気

持ちよく自ら引き受けてくださる方々ばかりで、色々な場面で感謝することばかりでした。  

 今年度は、昨年度と発行部数を変更するという大きな変更を年度途中ですることになりまし

た。作業内容・メンバーの変更となり、特に後半担当の委員の皆さんにはご迷惑をおかけしま

したが、みなさん理解してくださったこともありがたかったです。結果的には、来年度からの

予算と負担の軽減となり、また少しでもタイムリーな広報紙が発行できており、この決断もよ

かったのではないかと思っています。  

 これまで、何気なく眺めていた広報紙でしたが、PTA活動の一翼を担うものであり、学校

と保護者とのパイプ役になるものであることに気づきました。PTAの広報紙作成のための講

習会が zoom で開催され、参加させていただいたこともありがたかったです。他校の取り組

みや、魅力的な広報紙とはどのようなものかを学ばせていただき、奥の深い世界だと実感しま

した。  

 今年度最後の広報紙作成が現在大詰めであり、委員長として最後の仕事になるのだと思いま

す。最後まで丁寧に仕事を進めていきたいと思います。  

 非力な委員長でしたが、委員の皆さんはもちろん、本部役員の方々や先生方まで、皆さんに

支えられて最後まで活動ができることに感謝しかありません。  

 今後も、美園南中学校の広報委員会がますます発展してゆくことを（委員の皆さんは無理な

さらず！）陰ながら応援していきたいです。 ありがとうございました。  

         



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学年進路委員会 
１１/１６（火）植栽で使用する花の受け取り 

１１/１７（水）花の植栽（環境ボランティア）  

１２/１７（金）合唱コンクール駐輪場整理 

２/１８（金）第４回理事会・納会 

＜以降の予定＞ 

２/２５ (金)  大掃除・給食試食会 

３月上旬   学年監査（２年） 

３/１１（金）学年監査（１年） 

 

コロナ禍での活動となり、高校訪問自体できるのか非常に不安なスタートでした。結果的に多くの

高校を訪問でき、保護者の方々に訪問の機会を多くご提供できて良かったです。訪問日程については、

もう少し分散した方が委員の負担も参加者の負担も減らせたかと思います。1学期に活動が集中して

いたのでとても慌ただしかったですが、訪問日や委員会の日程を早めに決めたのでスムーズに活動で

きました。作成する文書も多くなりましたが、書記の方々が早い段階で着手してくださったおかげで

1学期中に訪問記を完成させることができました。本部役員の方も委員会に参加していただき、相談

しながら進めることができて大変助かりました。 

 お忙しい中活動してくださった委員の皆様、ご協力いただいた先生方、本部役員の皆様、1年間あ

りがとうございました。 

 

 

 会員交流委員会 
１１/１７（水）花の植栽（環境ボランティア）  

１２/１７（金）合唱コンクール駐輪場整理  

 １/２０（木）第４回委員会 

２/１８（金）第４回理事会・納会 

＜以降の予定＞ 

２/２５（金）大掃除・給食試食会 

３/ ８（火）３年スポーツ大会（スポーツドリンク配付） 

３/１７（木）１年スポーツ大会（    〃     ） 

 ３/２３（水）２年スポーツ大会（    〃     ） 

 

会員交流委員会の主な活動は、歓送迎会と清掃ボランティアで振る舞う豚汁作りと納会です。 

コロナ禍で昨年は活動が全て中止になっていましたので、今年はどうなるのか不安もありましたが、担当本部の方が色々考えてくださり、歓送迎会は縮小しました

が中学校で無事に開催することができました。 

反省点はコロナ禍での委員会だったため、委員会として何も動けず担当本部の方にお任せしてばかりでした。初めてだからこそ何ができるか、委員会で話し合い

提案することも必要だったのではないかと思いました。 

12 月の豚汁作りは中止になってしまいましたが、代わりに 3 月に行われる、スポーツ大会でスポーツドリンクを生徒の皆さんに配る予定です。 

コロナ禍の１年でしたが、縮小しながらも活動できたことは嬉しく思います。担当本部の方や委員会メンバーにも恵まれて活動できたことにも感謝しております。 

１年間ありがとうございました。 

 

保健文化委員会 
１１/１７（水）花の植栽（環境ボランティア） 

１２/１４（火）第３回委員会 

１２/１５（水）給食試食会案内配布・一斉メール配信 

１２/１７（金）合唱コンクール駐輪場整理 

１２/２０（月）集金集計作業 

１/２６（水）第１回給食試食会 

  ２/ ４（金）第２回給食試食会 

  ２/１０（木）学校保健委員会 

２/１８（金）第４回理事会・納会 

＜以降の予定＞ 

２/２５ (金)  大掃除・給食試食会 

 

前年度の活動内容からは想像すら全くできずのスタートでした。コロナ禍で計画を立てても、延

期・中止の繰り返し。3 度目の正直で開校初となる給食試食会を開催することができましたが、当

初の開催目的とは内容が異なりました。しかし千葉先生・追立先生の協力もあり、生徒目線で給食

の時間を体験することができました。コミュニケーションの場である食事というものを、クラスタ

ーをおこさないように毎日黙食をしている、先生・生徒さんの努力を知りました。学校生活という

貴重な経験をさせていただきました。 

PTA 会長をはじめ本部の皆さまの助けにより 1 年間活動ができました。ありがとうございまし

た。 

委員会以外にも安全パトロールもあり、仕事を早退・遅刻・欠勤とフル活用しなくてはならない

この環境は改善してください。来年度に期待したいと思います。 

 

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

地区理事委員会 
１１/ １（月）防犯安全パトロール実施（全地区合計７７回） 

        各会員からの問い合わせ（メールワイズ）                               

～２/１８（金）（継続中） 

１１/１７（水）花の植栽（環境ボランティア） 

１１/２４（水）第２回自転車点検 

１１/３０（火）母の会（秋の全国交通安全運動キャンペーン） 

１２/１７（金）合唱コンクール駐輪場整理 

  １/ ７（金）第３回交通安全指導（５カ所） 

２/１８（金）第４回理事会・納会 

＜以降の予定＞ 

２/２５（金）大掃除・給食試食会 

３月～４月  新委員への引き継ぎ（各地区ごと） 

              

下校の様子がよくわからないことが多く、パトロール活動日間近になっ

ての変更のお願いをすることもありましたが、保護者の皆様のご理解、ご

協力により無事活動することができました。しかし、各地区のコミュニテ

ィスペースでお知らせを発信しても保護者の皆さんに見ていただけてない

ことも多々ありました。地区全体で集まる機会もなく、皆さんにキントー

ンについて伝えるすべもないので、次年度はパトロール表にキントーンの

掲示板の活用のお願いを記載してもらうなど、引継ぎが必要だと感じまし

た。保護者の皆さんにキントーンを浸透させ、連絡事項を確実に見てもら

えるように取り組むべきだと思いました。 

本部 
１１/１７（水）花の植栽（環境ボランティア） 

１１/２４（水）ＰＴＡガイドブック 製本 

１２/ ９（木）第９回本部会 

１２/１７（金）合唱コンクール案内・駐輪場整理 

１２/１８（土）ＰＴＡ同意書 集計作業 

１/１８（火）第１０回本部会     

１/２９（土）新入生保護者役員選出 

２/１８（金）第４回理事会・納会 

＜以降の予定＞ 

 ２/２５（金）大掃除・給食試食会 

 

今年も引き続きコロナ禍ではありましたが、昨年とはまた違ったＰＴＡ活動となりました。昨年が

中止の行事が多かったことに対して、今年は可能な範囲で開催の方向で進めることになりました。そ

のため、開催の是非はもちろん、コロナ対策なども考えながら、各行事が終了するまでは毎回心配で

たまりませんでした。無事に１年間のＰＴＡ活動が終了できるのも、先生方をはじめ、子ども達のた

めにと快くご協力してくださる委員会の皆様のお陰です。今年度も残りわずかですが、最後まで力を

尽くしたいと思っております。１年間、本当にありがとうございました。 

 

専門委員の皆さま、ご協力いただきありがとうございました。 

※その他、各委員会会議、委員会活動に参加。 

会長は、さいたま市ＰＴＡ協議会と緑区連合会の 

各会議、コミュニティスクールに出席。 

 

 

https://www.bing.com/images/search?view=detailV2&ccid=MzVAfHO6&id=AC92AD15696BA251EE06F581EBC8827B26F4A2CA&thid=OIP.MzVAfHO6XBwn4aGxSndF9AHaHa&mediaurl=http://www.sozai.rdy.jp/shirokuro/05/bouquet/sozai/06.jpg&exph=394&expw=394&q=%e8%8a%b1+%e7%84%a1%e6%96%99+%e3%82%a4%e3%83%a9%e3%82%b9%e3%83%88+%e3%83%a2%e3%83%8e%e3%82%af%e3%83%ad&simid=608008111266400609&selectedIndex=292

